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第６回清原地区開校準備委員会の結果について 
 
■ 開催結果概要 
 １ 日 時 令和元年６月１２日（水）１８時～１９時 

 ２ 場 所 清原地区市民センター ホール１，２ 

 ３ 出席者 清原地区開校準備委員会委員 ２５名（欠席２名） 

教育委員会事務局 １５名（教育企画課，学校管理課，学校教育課，生涯学習課） 

４ 内容と結果 

⑴ 清原地区新設小学校開校準備委員会設置要綱について 

 ⇒ 清原地区新設小学校開校準備委員会設置要綱を確認した。 

⑵ 校名の作成について 

⇒ 校名の基本的な考え方，決定時期，選定方法について理解が得られた。 

⑶ 校歌・校章の作成の方向性について 

⇒ 校歌・校章作成時期については，７月中旬を目途に各団体での意見を提出してもらう。 

⑷ 開校準備業務の詳細スケジュールについて 

⇒ 今後のスケジュールについて説明し，理解が得られた。 

 

■ 開校準備委員会での主な意見 
＜校名の作成について＞ 

・ 議会で条例改正し，校名が決定となるとのことだが，教育委員会で決定した校名案が変わっ

てしまうことはあるのか。（開校準備委員会） 

  ⇒ 市議会の議決案件なので可能性は否定できないが，丁寧な説明をしていきたい。（事務局） 

 
・ 公募の対象範囲が宇都宮市内では広すぎるのではないか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 公募は宇都宮市内全域ではあるが，周知広報に力を入れるのは清原中央小の学区内である。

応募用紙の中にも，参考情報として清原中央小の関係者か記入してもらう欄を設けた。（事務

局） 

 

・ 応募があった校名を開校準備委員会で複数候補に選定するとのことだが，応募があった校名

は全て開校準備委員会で絞込をするのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 基本的には応募があったものについては全て提示していきたいと考えているが，応募条件を

満たさないものなどがあれば，必要に応じて，教育委員会で精査させていただく。（事務局） 

 

＜校歌・校章について＞ 

・ 校歌については，小学生が合唱をしやすいということを１番重要なポイントにしていただき

たい。（開校準備委員会） 

 

・ 校歌・校章は，校名や教育目標が決まらないと作成できないと思うが，どう考えているのか。

（開校準備委員会） 

 ⇒ 校歌・校章の作成にあたっては，校名案が決まっていることが前提であり，さらには，どの

ような学校になるのかなど具体的なイメージなども必要になると考えられるので，教育委員会

と清原中央小学校で組織する新設小学校運営ワーキンググループの中で，教育目標の素案など，

校歌・校章の作成に必要なものについては前倒しして検討していく予定である。（事務局） 

 

・ 校歌の作成にかかる必要経費はどう考えているのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 校歌・校章の作成時期の決定後，作成手法や費用なども含めて検討していきたい。（事務局） 
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・ 清原地区にゆかりのある校歌を作曲できるような音楽家はいないか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 本日，開校準備委員会の構成団体に依頼させていただく「校歌・校章の作成時期にかかる意

向調査」の中で，作成手法なども含めて参考となるような情報もあれば一緒に記載してほしい。

（事務局） 

 

・ 開校式などで児童が校歌を歌えるように，開校前に作成し，新設小に通学することとなる児

童だけを集めて学校で練習をしておくことができるのではないか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 新設小学校の開校前に校歌ができていたとしても，新設小対象児童だけを集めて，清原中央

小学校でない新設小学校の校歌を開校式で歌えるように練習させることは，清原中央小学校の

教育活動の中では難しい。校章については，体育着に校章を入れるかどうかなどによって，作

成のスケジュールも変わってくると思うので，こうしたことも踏まえながら，作成方法などを

検討してほしい。（清原中央小） 

 

＜開校準備業務の詳細スケジュールについて＞ 

・ 新設小の学童保育（子どもの家）については，将来的な利用児童の増加を見込んで，希望者

が全て利用できるように適正な規模にしてほしい。（開校準備委員会） 

 ⇒ 現在，宇都宮市内の全学校に学童保育の利用調査を実施しているが，新設小学校についても，

利用児童の増加なども見据えながら，施設規模を検討していきたい。（事務局） 

 

・ 学童保育（子どもの家）の運営の見直しはどうなっているのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 令和３年から順次，法人格を有した事業者に運営主体を移行していく予定となっている。（事

務局） 

 

＜その他について＞ 

・ 新設小学校敷地の北側の道路は車も多く通るので，歩道を設置してほしい。（開校準備委員会） 

 ⇒ 通学路の安全確保の面で対応することになるが，所管が（本日欠席の）学校健康課となるこ

とから，次回以降の開校準備委員会で回答させていただきたい。（事務局） 

 

・ 小山市では，東城南小が今年度開校したばかりであるが，開校式など，開校に係る必要な情

報について，小山市から情報収集した方がいいのではないか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 今後，必要に応じて情報収集していく。（事務局） 

 


